
Banten Kampanyekan Pemenuhan
Gizi Keluarga untuk Cegah Stunting

SERANG (IM) - Pemerin-
tah Provinsi Banten mengkam-
panyekan pemenuhan gizi bagi 
keluarga terutama anak dalam 
upaya mencegah stunting dan 
juga obesitas.

Kepala Dinas Ketahanan 
Pangan Provinsi Banten Aan 
Muawanah di Serang, akhir pekan 
kemarin mengatakan, permasala-
han gizi sangat erat kaitannya 

dengan pangan yang dikonsumsi, 
sehingga diperlukannya asupan 
pangan yang cukup untuk dapat 
menyelesaikan permasalahan gizi.

“Gizi sangat erat kaitannya 
dengan pangan yang dikonsumsi, 
program penganekaragaman kon-
sumsi pangan yang di dalam-
nya bagaimana mengkonsumsi 
pangan yang beragam bergizi 
seimbang dan aman diedukasikan, 

dipromosikan kepada semua unsur 
lapisan masyarakat mulai dari anak 
sekolah, ibu-ibu PKK, masyarakat 
umumnya dan komunitas-komu-
nitas lain,” kata Aan Muawanah 
dalam Peringatan hari Gizi Nasi-
onal ke-62 bersama DPD Perstuan 
Ahli Gizi (Persagi) Provinsi Banten 
di Pasar Tani Kawasan Pusat 
Pemerintahan Provinsi Banten 
(KP3B), di Serang.

Dilansir Antara, Aan men-
gatakan, terdapat beberapa program 
yang dapat dilakukan oleh masyara-
kat untuk memenuhi asupan gizi 
bagi keluarganya maupun masyarakat 
sekitar. Diantaranya melalui program 
pemanfaatan lahan pekarangan, 
yakni pekarangan pangan lestari 
(P2L) sehingga bagaimana dapat 
memanfaatkan lahan pekarangan. 
“Selain itu juga mempersiapkan 
santri-santri di pondok pesantren 
untuk memahami dan terampil 
dalam budidaya tanaman terutama 
sayuran,” katanya.

Aan menambahkan, perlu-
nya dilakukan intervensi secara 
langsung kepada daerah-daerah 

yang terdapat penderita stunt-
ing, sehingga dapat dilakukan 
pencegahan kepada generasi 
berikutnya.

“Penekanan angka stunt-
ing melalui intervensi bantuan 
pangan bergizi, beras berfortifi -
kasi dan program pemanfaatan 
lahan pekarangan dalam bentuk 
bantuan bibit tanaman sayuran 
beserta sarananya,” katanya.

pihaknya juga ikut serta terus 
berupaya dalam menekan angka 
stunting dan obesitas di Provinsi 
Banten, diantaranya dengan 
memberikan edukasi dan kon-
sultasi oleh ahli-ahli gizi yang 
ada di Dinas Ketahanan Pangan.

Sedangkan, terkait indeks ket-
ahanan pangan di Provinsi Banten 
baik secara nasional, neraca antara 
ketersediaan dan kebutuhan relatif  
stabil, meskipun untuk beberapa 
komoditas masih didatangkan dari 
provinsi lain namun hal tersebut 
tidak terkendala.

“Harga komoditas strategis 
pangan juga relatif  stabil, andaipun 
ada kenaikan harga itu masih dalam 

kondisi terjangkau daya belinya 
oleh masyarakat, beras juga harga 
dan stoknya mencukupi untuk 
kebutuhan masyarakat Banten, dan 
surplus,” kata Aam.

Sementara, Ketua DPD Pet-
sagi Provinsi Banten, Tiara Lutfi  
mengatakan, terjadinya stunting 
lantaran terdapat beberapa faktor, 
baik secara langsung maupun ti-
dak langsung. Dan permasalahan 
gizi pada balita baik itu stunting 
maupun kekurangan gizi yang 
menjadi penyebab langsung 
diantaranya kurangnya asupan 
makanan yang bergizi dan pe-
nyakit infeksi.

“Penyebab tidak langsung, 
karena pola asuh, kemudian fak-
tor yang mendasar ada faktor 
ekonomi, ketidaktahuan keluarga 
menyediakan pangan yang bera-
gam bergizi berimbang, kemudian 
juga akses ke pelayanan kesehatan 
yang rendah itu juga menjadi salah 
satu faktor, ketersediaan pangan, 
kebersihan itu menjadi faktor tidak 
langsung terjadinya stunting dan 
obesitas,” katanya.  pp

WASPADA GELOMBANG TINGGI DAMPAK ERUPSI KRAKATAU
Gelombang tinggi disertai angin kencang menerjang kawasan tersebut di Teluk Labuan, Pandeglang, Banten, Minggu (6/2). 
Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofi sika (BMKG) menghimbau masyarakat agar mewaspadai adanya gelombang 
tinggi yang terjadi di perairan Selat Sunda akibat dampak erupsi Gunung Anak Krakatau (GAK). 
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TANGERANG (IM) - 
Wali Kota Tangerang Arief  
R Wismansyah mengung-
kapkan Pemkot Tangerang 
akan menyiapkan markas bagi 
klub sepak bola Persikota dan 
atlet olahraga lainnya yakni 
berupa pembangunan stadion 
Tangerang AYO sebagai home 
base masa depan.

“Pemkot akan berkomitmen 
untuk terus menyiapkan sarana 
olahraga bagi masyarakat yang 
akan dilakukan ke depan yakni 
pembangunan Stadion Tangerang 
AYO dan jadi kebanggaan warga 
Kota Tangerang kedepannya,” 
kata Arief dalam acara Press Con-
ference Persikota Reborn di Hotel 
Novotel Tangerang, Jumat (4/2).

Arief  juga menyambut baik 
bergabungnya artis Prilly Latu-
consinna dalam manajemen Per-
sikota. Komunikasi yang terjalin 
beberapa waktu lalu, akhirnya 
menemukan titik kesamaan 
dalam memajukan olahraga 
khususnya sepak bola.

“Bergabungnya Prily akan 
jadi motivasi. Dari obrolan 
yang ada, akhirnya ada fashion 
yang sama dan siap memajukan 
Persikota ke kasta lebih tinggi. 
Ini jadi satu satunya wanita 
yang memiliki klub sepak bola 
profesional dan merupakan 
warga asli Kota Tangerang,” 

katanya.
Ia menambahkan, saat ini 

klub Persikota akan meng-
gunakan Stadion Benteng 
Reborn yang baru diresmikan. 
Renovasi sudah dilakukan 
sejak tahun lalu dan saat ini 
sudah siap digunakan.

“Stadion Benteng Reborn 
sudah 99 persen selesai renova-
si dan diresmikan. Kekurangan 
masih dalam penyempurnaan 
dan insha Allah akan selesai 
dalam waktu dekat. Ini jadi 
markas Persikota kedepan-
nya dalam menjalani Liga 3,” 
katanya.

Ar ief  juga  menga jak 
seluruh masyarakat Kota 
Tangerang untuk memberikan 
dukungan kepada Persikota 
yang akan berlaga dalam Liga 3 
Nasional mulai akhir pekan ini.

Berdiri sejak tahun 1994, 
Persikota memiliki prestasi 
yang membanggakan. Hara-
pannya dengan perbaikan dan 
penataan serta pengelolaan 
yang profesional maka Per-
sikota bisa lagi tampil di level 
nasional.

“Kami mengajak semua 
warga untuk mendukung Per-
sikota menjadi klub sepakbola 
yang membanggakan dan jadi 
momen kebangkitan olahraga di 
Kota Tangerang,” katanya.  pra

Pemkot Tangerang Siapkan 
Home Base Baru Persikota

INTERNATIONAL MEDIA, SENIN 7 FEBRUARI 2022

SERANG (IM) - Dalam 
rangka memeriahkan Dies Na-
talis Himpunan Mahasiswa 
Islam (HMI) ke-75, para alumni 
di wilayah Banten mengajak 
seluruh komponen masyarakat 
mengkampanyekan pola hidup 
sehat dengan rajin berolahraga 
agar meningkatkan imunitas 
tubuh, sehingga tak terpapar 
Covid-19 varian Omicron. 

Untuk itu, alumni HMI di 
wilayah Banten yang memiliki 
hobi gowes atau komunitas 
ngegowes (Ngahmi) meman-
faatkan momen tersebut den-
gan menggelar “Gowes Santai” 
keliling Kota Serang dengan 
titik kumpul Gerbang Peruma-
han Kota Serang Baru (KSB), 
Kota Serang, Minggu (6/2).

Kegiatan Gowes Santai dii-
kuti puluhan alumni dari berbagai 
profesi di antaranya, Akademisi, 
Pegiat Sosial, Politisi, Pegawai 
Negeri Sipil (PNS), Profesional, 
Pengusaha dan lainnya yang terse-
bar di wilayah Provinsi Banten.  

Koordinator Ngahmi Banten, 
Fauzan Dardiri mengatakan, ke-
giatan tersebut mengambil tema 
“Gowes Melawan Omicron”, den-
gan tujuannya untuk mengkam-
panyekan hidup sehat di tengah 
pandemi Covid-19.   “Kita men-
gadakan ngagoes dalam rangka 
memperingati Dies Natalis HMI 

yang ke-75, salah satu tujuannya 
kita ingin mengkampanyekan 
hidup sehat di tengah pandemi,” 
ujarnya dilansir Antara.

Fauzan mengungkapkan, salah 
satu upaya yang dapat dilakukan 
oleh masyarakat untuk melawan 
Covid-19 dengan menerapkan pola 
hidup sehat dengan rutin berolah-
raga di tengah kesibukan sehari-
hari. “Untuk itu, kami mengajak 
kepada masyarakat untuk tetap 
menerapkan protokol kesehatan 
dan menerapkan hidup sehat den-
gan rutin berolahraga,” katanya.

Selain itu, kegiatan Ngahmi 
itu sendiri juga bertujuan untuk 
meningkatkan tali persaudaraan 
antar Alumni HMI yang ada di 
Kota Serang dan Provinsi Banten. 
“Yang kedua meningkatkan tali 
silaturahmi antar alumni HMI 
dari berbagai provesi sehingga 
kita tetap menjaga silaturahmi 
agar terus terjalin,” jelasnya.

Lebih lanjut ia berharap, di 
usia HMI yang ke 75 tahun ini, 
HMI tetap menjadi pilihan maha-
siswa untuk melatih kemampuan 
dirinya dan bisa bermanfaat bagi 
bangsa dan bernegara. “Kami 
juga berharap agar HMI menjadi 
salah satu pilihan mahasiswa un-
tuk melatih diri dalam meningkat-
kan kapasitasnya agar ke depan 
bisa bermanfaat bagi bangsa dan 
negara,” katanya.  pp

Milad ke-75,  HMI Kampanyekan 
Lawan Omicron Lewat Gowes

WISATA PANTAI NAMBO
Pengelola membuat fasilitas penunjang bagi 
pengunjung untuk menikmati objek wisata 
Pantai Nambo saat air pasang di Kecamatan 
Nambo, Kendari, Sulawesi Tenggara, Minggu 
(6/2). Pasir putih dan keindahan pohon trem-
besi di Pantai Nambo membuat daya tarik 
wisatawan untuk mengunjungi lokasi tersebut 
saat akhir pekan dan musim libur. 

IDN/ANTARA

 BANDUNG (IM) - Gu-
bernur Ridwan Kamil me-
minta Forum Pemberdayaan 
Pesantren dan Umat (FPPU) 
Jawa Barat untuk segera mem-
bentuk badan usaha sehingga 
bisa maju lewat kemandirian 
yang dimiliki.

“Saya titip supaya (FPPU 
Jawa Barat) segera bikin badan 
usaha. Nanti berkongsi dengan 
profesional, dengan tetap peduli 
dakwah Islam. Sehingga hasil 
yang dikerjakan bisa lebih maksi-
mal, dan kita juga mempunyai 
kemandirian,” kata Gubernur 
Jawa Barat (Jabar) Ridwan Kamil 
usai mengukuhkan Pengurus 
FPPU Jawa Barat 2021-2026, di 
Bandung, Sabtu (5/2).

Badan usaha ini akan di-
beri kesempatan untuk ikut 
serta dalam pembangunan di 
Jabar maupun nasional, sehingga 
lahan-lahan yang terlantar bisa 
dikelola, pesantren dan umat pun 
bisa ikut merasakan manfaatnya.

Ia juga mengajak FPPU 
untuk menyukseskan Visi Misi 
Jabar Juara Lahir dan Batin. 
Caranya dengan ikut serta aktif  
dan menyebarkan capaian pro-
gram yang sudah dilaksanakan 
oleh Pemprov Jabar tentang 
keumatan.

FPPU Jabar merupakan 
organisasi resmi mitra Pemprov 
Jabar dalam melaksanakan am-
anat Perda Pesantren. FPPU 
terdiri dari tokoh agama, 
para pimpinan dan gabungan 
pesantren di Jabar. 

“Mari kita sukseskan pro-
gram pembangunan di 2022 ini. 
Suatu hari pesantren di Jabar 
masuk golongan pesantren 
mandiri,” ujar Ridwan. 

Diungkapkan Ridwan, 
beberapa program untuk 
mendorong keumatan sudah 
dijalankan, seperti Program 
One Pesantren One Product 
(OPOP) untuk mendorong 
kemandirian pesantren di bi-
dang ekonomi. Bersama den-
gan Bank BJB, Pemprov Jabar 
juga memiliki Program Kredit 
Masyarakat Ekonomi Sejahtera 
(Mesra), sebuah program pinja-
man tanpa bunga dan agunan 
untuk meningkatkan akses ma-
syarakat terhadap permodalan 
dan memudahkan usaha mikro 
mendapatkan pembiayaan.

Kredit Mesra juga untuk 
mengurangi angka pengang-
guran, serta meningkatkan 
pertumbuhan ekonomi.  “Kita 
ada program Kredit Mesra yang 
belum dimaksimalkan. Kaum 
dhuafa di lingkungan pesantren 
bisa segera mengakses Rp5 juta 
tanpa agunan tanpa bunga,” 
ujar Ridwan.

Dari sisi dakwah, kata dia, 
Pemprov Jabar memiliki Pro-
gram Dakwah Digital. Selain 
itu ada pula Program English 
for Ulama yang bertujuan agar 
para pemuka agama memiliki 
keterampilan dakwah dengan 
menggunakan Bahasa Inggris.

“Kita titip dakwah digital 
karena sekarang anak-anak 
ngajinya tidak ke masjid, me-
lainkan cenderung di Youtube. 
Jangan sampai mereka salah 
(memilih) ustadz dan refer-
ensi karena tiba-tiba bisa saja 
menjelek-jelekkan orang lain. 
Sebelum hijrah menyalahkan 
diri sendiri, tapi setelah hijrah 
malah menyalahkan orang lain,” 
ujarnya.  yan

FPPU Jabar Diminta 
Bentuk Badan Usaha

NELAYAN TIDAK MELAUT AKIBAT ERUPSI KRAKATAU
Sejumlah kapal nelayan yang bersandar saat tidak melaut di Teluk Labuan, 
Pandeglang, Banten, Minggu (6/2). Menurut nelayan setempat sudah 
seminggu terakhir ini tidak melaut di perairan Selat Sunda akibat adanya 
aktivitas erupsi Gunung Anak Krakatau (GAK) serta cuaca buruk sehingga 
khawatir terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

IDN/ANTARA

Pemkot Surabaya Gelar Operasi 
Prokes Serentak di 31 Kecamatan

SURABAYA (IM)  - 
Pemerintah Kota Surabaya 
menggelar operasi protokol 
kesehatan (prokes) serentak 
di 31 kecamatan setiap akhir 
pekan sebagai upaya menekan 
kasus penyebaran Covid-19. 

Pelaksana Tugas Kepala 
Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kota Surabaya 
Ridwan Mubarun di Surabaya, 
Minggu (6/2) mengatakan,  op-
erasi prokes telah dimulai sejak 
awal Januari 2022 dan akan terus 
digelar setiap Sabtu malam dan 
hari-hari lainnya yang dikom-
ando kecamatan.

“Kami ingin mengingatkan 
masyarakat terutama yang 
melanggar prokes agar tidak 
abai dan tetap disiplin sebab 
pandemi Covid-19 ini masih 
belum berakhir,” kata Ridwan, 
seperti dilansir Antara.

Ia menjelaskan pelaksanaan 
operasi prokes akan menyas-
ar para pengguna kendaraan 
dan tempat-tempat keramaian. 
Nantinya, para camat juga diban-
tu oleh personel gabungan yang 
akan memastikan kesehatan para 
pelanggar dengan melakukan tes 
usap antigen.

“Apabila nanti terdapat 
pelanggar yang dinyatakan 
positif  tes usap antigen maka 

akan langsung dilakukan tes 
usap PCR. Pada awal Janu-
ari 2022 belum ada laporan 
pelanggar yang kedapatan 
positif  swab antigen, namun 
menjelang akhir-akhir ini di 
beberapa kecamatan terdapat 
laporan pelanggar yang posi-
tif,” katanya.

Sebagai t indak lanjut, 
ia menjelaskan bahwa para 
pelanggar prokes yang ke-
dapatan hasil tes usap PCR 
dinyatakan positif  maka secara 
otomatis akan langsung dibawa 
ke Asrama Haji Surabaya.

“Ketika ada peningkatan 
frekuensi kenaikan kasus Co-
vid-19 ini, Pak Wali Kota (Eri 
Cahyadi) memerintahkan un-
tuk meningkatkan tes usap me-
lalui operasi prokes,” kata dia.

Ridwan menambahkan,  
selain digelar setiap Sabtu 
malam, operasi prokes tersebut 
juga digelar pihak kecamatan 
setiap hari dengan sasaran tem-
pat keramaian, seperti pasar 
dan beberapa jalan tertentu.

“Hampir di semua keca-
matan itu mereka setiap hari 
melakukan operasi prokes, tapi 
kalau yang Sabtu malam digelar 
malam hari, biasanya warkop 
(warung kopi) dan pengendara 
kendaraan yang abai,” ujarnya. 

Sementara itu, Camat 
Sawahan M. Yunus men-
gatakan pihaknya menggelar 
operasi prokes di kawasan 
Komplek Makam Kembang 
Kuning Kota Surabaya pada 
Sabtu (5/2) malam. Hasilnya, 
dari 63 orang pelanggar yang 
terjaring, terdapat satu orang 
yang dinyatakan positif  usai 
dilakukan tes usap antigen.

“Kami menyasar peng-
endara kendaraan bermotor. 
Satu pelanggar positif  itu 
ternyata berboncengan, maka 
kami langsung lakukan PCR 
untuk keduanya,” kata Yunus.

Yunus mengaku untuk 
tahap selanjutnya pihaknya 
akan memberikan hasil tes 
usap PCR kepada puskesmas 
masing-masing untuk diterus-
kan kepada yang bersangkutan. 
Apabila hasil tes usap PCR 
dinyatakan positif  Covid-19, 
akan dijemput oleh petugas 
puskesmas untuk langsung 
dibawa ke Asrama Haji.

“Semua pelanggar yang 
terjaring semalam sangat ko-
operatif. Jadi, saya meminta 
tolong kepada seluruh warga 
Kecamatan Sawahan dan ke-
camatan yang lainnya untuk 
tetap mematuhi protokol kese-
hatan,” ujarnya.  pur

Aan Muawanah mengatakan, terdapat 
beberapa program yang dapat dilaku-
kan oleh masyarakat untuk memenuhi 
asupan gizi bagi keluarganya maupun 
masyarakat sekitar. Diantaranya melalui 
program pemanfaatan lahan pekaran-
gan, yakni pekarangan pangan lestari 
(P2L) sehingga bagaimana dapat meman-
faatkan lahan pekarangan.

TANGERANG (IM) - 
Bupati  Tangerang Ahmed Zaki 
Iskandar  meminta seluruh apara-
tur sipil negara (ASN) dan pega-
wai Badan Usaha Milik Daerah 
(BUMD) agar menggunakan 
media sosial secara bijak dan 
bertanggung jawab. Hal ini ter-
tuang dalam surat edaran nomor 
043.1/403-Bag.Um.

Dalam surat edaran itu, ASN 
dan pegawai BUMD wajib bersi-
kap profesional dan beretika di 
semua platform media sosial. Se-
lain itu, harus lebih peka terhadap 
situasi agar tidak menimbulkan 
kerugian bagi siapa pun termasuk 
diri sendiri.

“Untuk senantiasa bertindak 
dan berperilaku secara profesional 
dan beretika dalam menjalankan 
profesi sebagai ASN dan pegawai 
BUMD Kabupaten Tangerang 

terutama dalam hal berkomunikasi 
dan berinteraksi melalui media so-
sial (Facebook, WhatsApp, Line, 
Messenger, Tik Tok, Instagrarn, 
Twitter, Telegram dan sebagain-
ya),” kata Zaki dalam surat edaran 
itu, Jumat (4/2). 

Surat edaran tersebut menyusul 
kejadian video viral mantan Dirut 
Perumda Niaga Kerta Raharja Sy-
aefunnur Maszah yang pamer uang 
di media sosial beberapa waktu lalu. 
Buntut kejadian tersebut, Syaefunnur 
Maszah sudah bertanggung jawab 
dengan mengundurkan diri.

“Untuk menggunakan media 
sosial secara bijak dan bertang-
gung jawab, cermat dan tidak 
ceroboh. Karena dapat berpotensi 
menimbulkan kerugian baik untuk 
diri sendiri, keluarga, korps, dan 
organisasi Pemerintah Kabupaten 
Tangerang,” ujarnya.  yy

Bupati Zaki Minta ASN Bijak 
dan Tanggung Jawab Bermedsos

TANGERANG (IM) - 
Wali Kota Tangerang H. Arief  
R. Wismansyah meresmikan 
sejumlah proyek pembangunan 
Pemkot Tangerang yang berada 
di wilayah Kecamatan Karawaci.

Salah satu proyek pemban-
gunan yang diresmikan secara 
langsung oleh Wali Kota Arief  
adalah looping jalan Galeong - 
Arya Santika dengan panjang 
jalan 168 meter dan lebar 7 
meter, yang berfungsi sebagai 
pengatur arus lalu lintas serta 
sebagai upaya untuk mengu-
rangi kemacetan yang kerap 
terjadi di lokasi tersebut.

“Mengingat jalur ini bukan 
hanya dilalui oleh warga Kota 
Tangerang tapi juga warga dari 
luar kota yang sehari-hari mele-
wati jalur ini,” ujar Arief  yang 
didampingi Sekretaris Daerah 
Herman Suwarman serta se-
jumlah kepala OPD Pemkot 
Tangerang di looping Galeong 
- Aria Santika, Kelurahan Mar-
gasari, Karawaci, Sabtu (5/2).

Selain looping Galeong, 
Arief  juga berkesempatan 
meresmikan pembangunan 
turap dan pompa listrik untuk 
mengantisipasi terjadinya banjir 
dan genangan yang berada di Jl. 

Galeong, Kelurahan Margasari 
serta peningkatan jalan lingkun-
gan dan drainase yang berada di 
wilayah Kelurahan Bugel.

“Pemkot Tangerang sudah 
membangun fasilitas untuk ke-
butuhan masyarakat, sekarang 
masyarakat juga punya tang-
gung jawab untuk merawat. Su-
paya apa yang sudah dibangun 
bisa terus bermanfaat,” ujarnya.

Mengakhiri kunjungannya, 
Wali Kota juga meresmikan 
rehabilitasi Gedung Olahraga 
(GOR) Koang Jaya yang di-
persiapkan sebagai salah satu 
sarana jelang berlangsungnya 
Porprov Banten Tahun 2022. 
“Nantinya bisa dipergunakan 
sebagai lokasi tanding cabang 
olahraga indoor,” tukas Arief.

Untuk diketahui, pem-
bangunan yang diresmikan di 
Kecamatan Karawaci meliputi 
pembangunan turap sepanjang 
36,6 meter serta satu unit pompa 
listrik dengan kapasitas 67 liter/
detik, peningkatan jalan lingkun-
gan di RT 14/1 Kelurahan Bugel 
dengan panjang 380 meter dan 
lebar 5 meter, dan pembangunan 
saluran drainase RW. 009 Kelura-
han Bugel dengan total sepanjang 
437 meter.  pur 

Wali Kota Arief Resmikan Proyek 
Pembangunan di Kecamatan Karawaci


